

# Les Alignements de Carnac

Le jeudi 23 mai, après le petit déjeuner, nous sommes partis de Vannes en car pour aller voir les Alignements de Carnac.

Nous avons été accueillis par notre guide, Stéphanie.

Le site est classé monument historique depuis 1830.

Le site est long de 4km mais sur plusieurs alignements : ceux du Méneac, ceux de Kermario et ceux de Kerlescan. L'endroit est en état de ruines. Certains sont cassés, d'autres ont disparu. Le Méneac, qui veut dire « petite colline », fait 1 km de long.



Il reste environ 3 000 menhirs sur les 5 000.

Certains ont été enlevés pour construire des maisons ou le Phare de Belle-Ile. Les menhirs, men = pierre et hir = longue en breton, sont en granite. Un menhir de 4 mètres est enfoncé dans le sol, en profondeur de 30 à 50 cm. Le granite est prélevé sur place.



Quand les menhirs sont gravés, ils s'appellent des stèles.

Les alignements sont des marqueurs de territoire pour les hommes qui deviennent sédentaires.

Après avoir terminé la visite, nous sommes allés pique-niquer à côté du site de Kerlescan.



Elise, Malia et Maëly